
8 Pièces

217 m²

Réf. 4552-AUS

1 490 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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L'Office  Immobilier  d'Aix-en-Provence  vous  présente  à  la  vente  une

superbe  villa  d'architecte  dans  un  quartier  recherché  au  Nord  de  la

ville.Situation et contexte :Située à moins de 10 minutes du centre-ville

d'Aix-en-Provence  et  à  proximité  immédiate  de  Puyricard.

Environnement  calme  et  verdoyant,  proche  des  écoles,  transports  en

commun et commodités.Description intérieure :Villa de 217 m² avec hall

d'entrée et magnifique verrière. Salon triple exposition avec cheminée à

insert,  salle  à  manger  agréable,  cuisine  semi-ouverte  entièrement

équipée avec cellier/buanderie. Un bureau transformable ...

The  Aix-en-Provence  Real  Estate  Office  presents  for  sale  a  superb

architect-designed villa  in  a sought-after  area in the north of  the city.Situation and

context:Located less than 10 minutes from downtown Aix-en-Provence and close

to Puyricard.  Quiet  and green environment,  close to schools,  public  transport  and

amenities.Interior  description:Villa  of  217  m²  with  entrance  hall  and  magnificent

glass  roof.  Triple  exposure  living  room with  insert  fireplace,  pleasant  dining  room,

fully  equipped  semi-open  kitchen  with  pantry/laundry  room.  An  office  convertible

into a master suite, and a guest toilet ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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